

„Hilfe für Beate“



Alle 45 Minuten erkrankt in Deutschland ein Mensch an Leukämie. Auch eine gute Freundin von uns, Beate Bleicher aus Engelsberg (Gemeinde Lauterhofen), kämpft gegen den Krebs. Sie benötigt dringend einen Stammzellenspender, den die Aktionsgruppe „Hilfe für Beate“ mit einem Aktionstag finden möchte.

Es sah schon fast so aus, als hätte Beate Bleicher aus Engelsberg, Mutter eines 8-jährigen Sohnes, den Krebs besiegt. Eine Chemotherapie nach der anderen absolvierte Beate tapfer, seitdem die Ärzte ihr im Juni 2010 die niederschmetternde Diagnose mitgeteilt hatten. Ende Dezember 2010 hatte Sie die letzte Chemo überstanden und ihr Leben schien sich wieder zu normalisieren. Doch im September 2011, bei einer Routineuntersuchung in Regensburg, kam erneut die schreckliche Nachricht, der Krebs ist zurück. Sofort wurde wieder eine neue Chemotherapie gestartet.

Als uns Beates Ehemann Tom die neue Diagnose mitteilte, konnten wir es einfach nicht glauben und haben beschlossen, nicht tatenlos zu bleiben. Er und Beate selbst halfen im Februar 2010 in der Nachbargemeinde Velburg bei einer Typisierungsaktion mit. Damals sagten sie sich: „Niemand von uns weiß, wer der Nächste ist, der Hilfe braucht.“

Nach einem Treffen mit der damaligen Aktionsgruppe aus der Nachbargemeinde und einem Telefonat mit der „Aktion Knochenmarkspende Bayern“ haben wir mit ein paar Freunden aus unserem Sportverein, Beates Familie und Bekannten die Aktionsgruppe „Hilfe für Beate“ gegründet. Vollste Unterstützung erhielten wir auch von unserem Bürgermeister Peter Braun, der zusammen mit Landrat Albert Löhner sofort bereit war, die Schirmherrschaft für diese Aktion zu übernehmen. Auch Herr Dekan Ehrl (Pfarrei Lauterhofen) und Herr Pfarrer Thiermeyer (Wallfahrtskirche Habsberg) haben uns ihre volle Unterstützung und Hilfe zugesagt.

Bei einem Aktionstag in den Räumen der Grund und Mittelschule Lauterhofen möchten wir am Sonntag, den 18. Dezember 2011 von 11:00 bis 16:00 Uhr Stammzellenspender für Beate, aber auch für viele andere Leukämiekranken finden. Der Tag wird zusammen mit der „Aktion Knochenmarkspende Bayern“ organisiert. Da jede Typisierung 40,-€ (reine Laborkosten) kostet, sind wir auf Ihre Hilfe, lieber Leser, angewiesen. Helfen Sie uns Leben zu retten!! Spenden Sie Geld auf folgendes Konto:

**Spendenkonto der Stiftung Aktion Knochenmarkspende Bayern:
Kreissparkasse München-Starnberg
Bankleitzahl 70250150 Kontonummer 22394688
Stichwort: „Hilfe für Beate“**

(Ab 50 EUR bitten wir um Angabe der vollständigen Adresse im Verwendungszweck, da ab diesen Betrag automatisch eine Spendenquittung erstellt wird.)

Es gibt Beate und ihrer Familie viel Kraft, zu wissen, ihnen wird geholfen und sie sind nicht allein. Jedem von uns gibt es ein gutes Gefühl, aktiv etwas gegen die Krankheit unternehmen zu können.

Deshalb bitten wir Sie: Helfen Sie uns, spenden Sie Geld. Sprechen Sie mit allen Ihren Freunden und Bekannten, ob in der Arbeit, oder im Freundeskreis über unsere Aktion und lassen Sie sich *typisieren!!!*